

Miércoles, 25 de junio 2025

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA										25/06/2025						
Indices Bursátiles					Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)								
Indices	anterior	24/06/2025	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro		1,162						
IGBM	1.372,33	1.392,20	19,87	1,45%	Julio 2025	13.989,0	-46,10	Yen/\$		144,91						
IBEX-35	13.839,4	14.035,1	195,7	1,41%	Agosto 2025	13.980,0	-55,10	Euro/£		1.173						
LATIBEX	4.716,30	4.699,60	-16,7	-0,35%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos					Materias Primas						
DOWJONES	42.581,78	43.089,02	507,24	1,19%	USA 5Yr (Tir)	3,86%	-4 p.b.	Brent \$/bbl		67,14						
S&P 500	6.025,17	6.092,18	67,01	1,11%	USA 10Yr (Tir)	4,29%	-5 p.b.	Oro \$/ozt		3.302,50						
NASDAQ Comp.	19.630,98	19.912,53	281,56	1,43%	USA 30Yr (Tir)	4,83%	-5 p.b.	Plata \$/ozt		36,07						
VIX (Volatilidad)	19,83	17,48	-2,35	-11,85%	Alemania 10Yr (Tir)	2,53%	+3 p.b.	Cobre \$/lbs		4,55						
Nikkei	38.790,56	38.942,07	151,51	0,39%	Euro Bund	130,84	-0,18%	Níquel \$/Tn		14.605						
Londres(FT100)	8.758,04	8.758,99	0,95	0,01%	España 3Yr (Tir)	2,13%	-4 p.b.	Interbancario (Euribor)								
Paris (CAC40)	7.537,57	7.615,99	78,42	1,04%	España 5Yr (Tir)	2,44%	-1 p.b.	1 mes		1.889						
Frankfort (DAX)	23.269,01	23.641,58	372,57	1,60%	España 10Yr (TIR)	3,13%	=	3 meses		2.031						
Euro Stoxx 50	5.221,90	5.297,07	75,17	1,44%	Diferencial España vs. Alemania	60	-3 p.b.	12 meses		2.093						
Volúmenes de Contratación					Producto Interior Bruto (PIB) de España (var% interanual) - 10 años											
Ibex-35 (EUR millones)	1.502,71				Fuente: INE; FactSet											
IGBM (EUR millones)	1.572,60															
S&P 500 (mill acciones)	4.006,65															
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	9.002,98															
Valores Españoles Bolsa de Nueva York																
(* Paridad \$/Euro 7:15 a.m.)	1.162															
Valores	NYSE	SIBE	Dif euros													
TELEFONICA	4,53	4,58	-0,04													
B. SANTANDER	7,12	7,07	0,05													
BBVA	13,20	13,12	0,08													
Indicadores Macroeconómicos por países y regiones																
EEUU: i) Permisos construcción viviendas (mayo; final): Est: 1.393 millones; ii) Vtas nuevas viviendas (mayo): Est: 689.500																
Francia: Índice de confianza de los consumidores (junio): Est: 89,0																
España: i) PIB (1T2025; final): Est QoQ: 0,6%; Est YoY: 2,8%; ii) IPP (mayo): Est: n.d.																
Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española																
Valor	Proporción			Plazo de Suscripción			Compromiso Compra/Desembolso									
FCC-junio	1 x 25			18/06/2025 al 02/07/2025			Compromiso EUR 0,473									

Comentario de Mercado *(aproximadamente 6 minutos de lectura)*

Animados por el “alto el fuego” provisional decretado entre Israel e Irán, “alto el fuego” que, de momento y en gran medida, parece que están respetando las partes, los inversores volvieron a apostar claramente por los activos de riesgo, lo que permitió que en la sesión de AYER los principales índices bursátiles europeos y estadounidenses cerraran con importantes

Miércoles, 25 de junio 2025

avances. En sentido contrario, el precio del crudo volvió a caer con fuerza (algo más del 6%), perdiendo en poco menos de dos días toda la prima de riesgo que había acumulado, consecuencia del conflicto en Oriente Medio, y volviendo a situarse a los niveles que tenía antes del inicio del conflicto, el pasado 13 de junio. Otros activos como el dólar estadounidense o el oro, que suelen actuar como refugio en momentos de elevada tensión, cedieron AYER posiciones, mientras que los bonos tuvieron un comportamiento dispar, con sus precios bajando y sus rendimientos repuntando ligeramente en las principales plazas europeas, especialmente en Alemania (parece que los planes fiscales presentados por el Gobierno alemán no fueron bien recibidos por los inversores, ya que implican una mayor emisión de deuda pública), mientras que en EEUU sus precios subieron, lo que conllevó un significativo recorte de sus rentabilidades.

A nivel sectorial, y como era de esperar debido a la caída del precio del petróleo, AYER en todas las bolsas fue el sector energético el que peor comportamiento tuvo, mientras que sectores de corte más cíclico, como el bancario o el de ocio y turismo, lideraron las alzas. También tuvo un buen comportamiento el sector tecnológico, liderado en Wall Street por los grandes valores y por los semiconductores.

A nivel macroeconómico, cabe destacar que AYER se publicaron en Alemania los índices IFO del mes de junio, que sirven para evaluar el clima empresarial en el país, y que mostraron una cierta mejoría, aunque siguen a niveles históricamente bajos. Además, y en EEUU, se dio a conocer el índice de confianza de los consumidores del mismo mes, el elaborado por la consultora *the Conference Board*, que mostró un retroceso inesperado del sentimiento de este colectivo, lo que llevó a este indicador adelantado de consumo privado a perder de esta forma gran parte de lo avanzado en el mes de mayo. No obstante, la cita más relevante del día fue la intervención del presidente de la Reserva Federal (Fed), Powell, ante el Comité de Servicios Financieros de la Cámara de Representantes (cámara baja del Congreso de EEUU), como parte de su comparecencia bianual ante el Congreso -HOY lo hará ante el Comité Bancario del Senado (cámara alta)-. Powell, como era de esperar, no dijo nada nuevo. Tras afirmar que tanto la economía como el mercado laboral del país siguen sólidos, dijo que la inflación, si bien se ha venido ralentizando, continúa por encima del objetivo del 2% y que la Fed esperará a comprobar el impacto real de los nuevos aranceles en esta variable antes de volver a actuar (bajar sus tasas oficiales). No obstante, Powell, al igual que lo vienen haciendo en los últimos días algunos de los gobernadores de la Fed, no cerró la puerta totalmente a una rebaja de tipos en julio -el mercado da a este movimiento una probabilidad muy baja, apostando claramente por septiembre-.

A nivel empresarial, lo más importante de AYER, concretamente en la bolsa española, fue el dictamen que sobre la OPA lanzada por BBVA sobre el Sabadell (SAB) dio a conocer el Consejo de Ministros. En principio, el hecho de que el Gobierno imponga un retraso de entre 3 a 5 años de una potencial fusión operativa de ambas entidades creemos que cambia sustancialmente la operación, al impedir el afloramiento de sinergias de forma inmediata, dificultando, por tanto, y como parece que era el objetivo, la misma. Habrá que estar atentos a lo que decida hacer finalmente el BBVA.

Miércoles, 25 de junio 2025

HOY, y en una sesión de escasas referencias macroeconómicas y empresariales, los inversores seguirán muy de cerca los acontecimientos en Oriente Medio con objeto de comprobar si el alto el fuego se mantiene. En principio, todo parece indicar que Irán está dispuesta a volver a la senda de las negociaciones, aunque entendemos que pondrá condiciones. De momento, esta madrugada las bolsas asiáticas han seguido subiendo, aunque de forma más moderada que AYER, mientras que el precio del crudo y el del oro recuperan una parte de lo cedido en los últimos días, en un movimiento que entendemos es meramente técnico. De este modo, y para empezar la sesión, esperamos que HOY las bolsas europeas abran con ligeros avances, en una jornada que entendemos debe servir para consolidar los avances de la precedente. Si finalmente se es capaz de dejar atrás el conflicto de Oriente Medio, a partir de ahora será nuevamente el factor "tarifas" el que "entre en juego", ya que en un par de semanas (9 de julio) se acaba el plazo de 90 días concedido por el Gobierno estadounidense a sus socios para negociar nuevos acuerdos comerciales, por lo que esperamos que en los próximos días se vuelva a hablar mucho del tema, no siendo descartable que el presidente de EEUU, Trump, reinicie sus amenazas para forzar acuerdos favorables, lo que podría volver a tensionar las bolsas.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsa Española:

- **Bankinter (BKT):** paga dividendo ordinario a cuenta de 2025 por importe bruto por acción de EUR 0,150297;
- **Pharma Mar (PHM):** descuenta prima de emisión por importe bruto de EUR 0,80 por acción; paga el día 27 de junio;
- **Faes Farma (FAE):** Junta General de Accionistas;
- **Indra (IDR):** Junta General de Accionistas (1^a convocatoria);

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **General Mills (GIS-US):** 4T2025;
- **Micron Technology (MU-US):** 3T2025;

Economía y Mercados

• **ESPAÑA**

. El Instituto Nacional de Estadística (INE) informó de que el **índice general de producción del Sector Servicios de Mercado bajó un 0,1% en abril con relación a marzo**, en datos ajustados por efectos estacionales y por calendario.

Miércoles, 25 de junio 2025

En tasa interanual el índice general de producción del Sector Servicios de Mercado corregido de efectos estacionales y de calendario experimentó una variación del 2,7% en abril (+4,7% en marzo). En la serie original, sin ajustes, el índice presentó una variación interanual del 1,6% (6,1% en marzo).

Si se eliminan los efectos estacionales y de calendario, la producción del Comercio subió un 5,1% en abril en tasa interanual y la de Otros Servicios un 1,9%.

• **ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA**

. El instituto alemán IFO publicó que su índice de clima de negocios subió en su lectura de junio hasta los 88,4 puntos desde los 87,5 puntos del mes de mayo, superando a su vez los 88,3 puntos que esperaban los analistas del consenso de FactSet. La lectura de junio es la más elevada que alcanza este indicador en un año.

El subíndice que mide la percepción que tienen las empresas alemanas de la situación por la que atraviesa su negocio subió en junio ligeramente, hasta los 86,2 puntos y desde los 86,1 puntos de mayo. Por su parte, el subíndice que mide las expectativas de las empresas con relación a su actividad subió en junio hasta los 90,7 puntos desde los 77,9 puntos de mayo, superando igualmente los 90,1 puntos que esperaban los analistas. La de junio es la lectura más alta de este indicador desde la de abril de 2023.

En opinión del presidente del IFO, Clemens Fuest, la economía alemana está recuperando confianza poco a poco.

• **EEUU**

. En su intervención ante el Comité de Servicios Financieros de la Casa de Representantes (cámara baja del Congreso de EEUU), el presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, aseguró el compromiso del banco central de mantener la inflación bajo control, afirmando que espera que las autoridades monetarias se mantengan en espera hasta que tengan una mejor comprensión del impacto que los aranceles tendrán en los precios.

Powell calificó el crecimiento económico como sólido y el mercado laboral como cercano al pleno empleo. Sin embargo, señaló que la inflación aún se encuentra por encima del objetivo del 2,0% de la Fed, y que el impacto de los nuevos aranceles aún no está claro. En ese sentido, Powell señaló que los cambios de política siguen evolucionando y sus efectos en la economía siguen siendo inciertos, y que los efectos de los aranceles dependerán, entre otras cosas, de su nivel final.

Por último, destacar que Powell reiteró que las autoridades monetarias están “bien posicionadas para esperar a conocer mejor el curso probable de la economía antes de considerar cualquier ajuste a nuestra postura política”.

En su comparecencia Powell confirmó que la mayoría de miembros del FOMC está a favor de bajar tipos más adelante este año. No obstante, ha advertido de que la fecha y la cantidad de las bajadas dependerá de cómo evolucionen los datos, y que los aranceles han aumentado sus expectativas de inflación para este año y para los siguientes, lo que necesariamente reducirá el número de recortes.

Valoración: a pesar de las presiones que viene recibiendo del presidente Trump para que baje las tasas de interés oficiales, la Fed, en boca de su presidente, parece que va a seguir optando por “esperar y ver”, hasta poder calibrar el impacto que los nuevos aranceles tienen en la inflación de EEUU. Actualmente el mercado sólo da una probabilidad del 22% a que la Fed baje sus tipos en la reunión que mantendrá su Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) en julio, mientras que otorga una superior al 70% de que lo hará en la de septiembre.

Miércoles, 25 de junio 2025

En los últimos días dos miembros del consejo de la Fed han hablado de la posibilidad de recomenzar el proceso de bajadas de tipos pronto. No obstante, entendemos que para todos sería una sorpresa que éste comenzara tan pronto como en julio.

. La Agencia Federal de Financiamiento de la Vivienda, *the Federal Housing Finance Agency (FHFA)*, publicó ayer que **los precios promedio de las viviendas unifamiliares con hipotecas garantizadas por Fannie Mae y Freddie Mac en EEUU bajaron el 0,4% en abril con relación a marzo**. El de abril es el mayor descenso de esta variable desde julio de 2022. En términos interanuales en abril los precios de estas viviendas aumentaron un 3,0% frente al 3,9% que lo hicieron el mes anterior.

Por su parte, **el índice Case-Shiller, que mide la evolución de los precios de la vivienda en las 20 principales metrópolis de EEUU, mostró un incremento del 0,7% en el mes de abril con relación a marzo**, en datos no ajustados estacionalmente. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban que el índice se mantuviera estable (0,0%) en el mes.

En tasa interanual el índice mostró un crecimiento de los precios de la vivienda en abril del 3,4% frente al 4,1% del mes de marzo, situándose la tasa por debajo del 4,0% esperado por los analistas. La tasa de crecimiento interanual del índice es la menor desde la de agosto de 2023.

. **El Índice de Confianza de los Consumidores de EEUU, que elabora la consultora *the Conference Board*, bajó en su lectura de junio hasta los 93,0 puntos desde los 98,0 puntos de mayo**, quedando muy por debajo de los 99,0 puntos que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*.

En junio **el Índice de Situación Actual**, basado en la evaluación de los consumidores sobre las condiciones actuales del mercado empresarial y laboral, **bajó 6,4 puntos, hasta 129,1 puntos**. Por su parte, **el Índice de Expectativas**, basado en las perspectivas a corto plazo de los consumidores sobre los ingresos, las condiciones del mercado empresarial y laboral, **bajó 4,6 puntos, hasta los 69,0 puntos, muy por debajo del umbral de los 80 puntos que suele indicar una recesión inminente**. La fecha límite para la publicación de los resultados preliminares fue el 18 de junio de 2025.

Los analistas de la consultora señalan en su informe que **la confianza del consumidor se debilitó en junio, borrando casi la mitad de las fuertes ganancias de mayo**. En la opinión de estos analistas, el descenso fue generalizado en todos los componentes, y tanto la evaluación de los consumidores sobre la situación actual como sus expectativas de futuro contribuyeron al deterioro. **Los consumidores se mostraron menos optimistas sobre las condiciones comerciales actuales que en mayo**. Su valoración de la disponibilidad actual de empleo se debilitó por sexto mes consecutivo, pero se mantuvo en terreno positivo, en línea con la solidez del mercado laboral. Los tres componentes del Índice de Expectativas (condiciones comerciales, perspectivas de empleo e ingresos futuros) se debilitaron. **Los consumidores se mostraron más pesimistas sobre las condiciones comerciales y la disponibilidad de empleo para los próximos seis meses, y el optimismo sobre las perspectivas de ingresos futuros se redujo ligeramente**.

Noticias destacadas de Empresas

. El Consejo de Ministros ha acordado autorizar la operación de concentración del **BBVA** sobre el **BANCO SABADELL (SAB)** con la condición de que, durante tres años, BBVA y SAB mantengan personalidad jurídica y patrimonios separados y autonomía en la gestión. Asimismo, ha acordado confirmar los compromisos establecidos por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia. Cada entidad deberá preservar la autonomía en la gestión de su actividad orientada al mantenimiento de los criterios de interés general, distintos de los relativos a la defensa de la competencia, que fundamentan la decisión del Consejo de Ministros. Estos criterios encuentran arraigo en la Constitución Española, se encuentran promulgadas por distintas normas del ordenamiento jurídico y están avaladas por la Jurisprudencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (UE).

Miércoles, 25 de junio 2025

Para evaluar la eficacia de la condición que ha acordado el Consejo de Ministros, con una antelación de entre seis y dos meses respecto de la fecha de finalización del menor plazo establecido en la condición acordada (tres años), BBVA y SAB deberán remitir a la Secretaría de Estado de Economía y Apoyo a la Empresa un Informe de situación cada una, que detallará el modelo de gestión autónoma que se ha llevado a cabo y su contribución al mantenimiento de los criterios de interés general mencionados.

Además, con la misma antelación, las entidades deberán elaborar y publicar en su sitio web un Plan estructural a largo plazo en el que se detalle en qué medida su estrategia corporativa afectará, en al menos los cinco años siguientes, a los criterios de interés general identificados. Transcurridos 3 años, el Consejo de Ministros valorará la eficacia de la condición establecida, pudiendo ampliar su duración por un periodo adicional de dos años.

En relación a este mismo asunto, hoy el diario *Expansión* informa que BBVA optó por no hacer ninguna valoración sobre las medidas aprobadas ayer por el Ejecutivo, aunque fuentes próximas al banco le indicaron al diario que dará una respuesta lo más pronto posible.

Asimismo, *Expansión* informa hoy que la Comisión Europea (CE) toma nota de la decisión del Gobierno de imponer restricciones adicionales a la OPA de BBVA sobre SAB y lanzó un aviso: utilizará sus poderes de guardián de los Tratados para eliminar cualquier restricción injustificada al mercado único impuesta por los Estados miembros.

. **ENAGÁS (ENG)** abonará un dividendo complementario de EUR 0,6 brutos por acción el 3 de julio, de acuerdo con lo aprobado en la Junta General de Accionistas celebrada el pasado 27 de marzo de 2025. Los datos del dividendo anunciado son los siguientes:

- Fecha de pago: 3 de julio de 2025
- Fecha de registro (*record date*): 2 de julio de 2025
- Fecha de cotización ex dividendo (*ex date*): 1 de julio de 2025
- Dividendo bruto por acción: EUR 0,6

El pago de dicho dividendo se hará a todas las acciones con derecho a dividendo el 3 de julio de 2025. El pago de este dividendo se suma al ya realizado a cuenta de los resultados del ejercicio 2024, por un importe de EUR 0,4 brutos por acción en el pasado mes de diciembre, en línea con la política de dividendos de ENG, que contempla distribuir anualmente EUR 1 bruto por acción.

. El Consejo de Administración de **LÍNEA DIRECTA (LDA)** acordó la distribución de un primer dividendo a cuenta de los resultados de 2025, en efectivo, de EUR 0,0138 brutos por acción, lo que supone un importe bruto aproximado de EUR 15 millones. El importe correspondiente a las acciones en autocartera se ha aplicado de forma proporcional a las restantes acciones. Las fechas relevantes a tal efecto las siguientes:

- Última fecha de contratación en la que las acciones de LDA se negocian con derecho a recibir el dividendo (*last trading-date*): 26 de junio de 2025.
- Fecha a partir de la cual las acciones de la Sociedad se negocian sin derecho a percibir el dividendo (*ex-date*): 27 de junio de 2025.
- Fecha en la que se determinan los titulares inscritos que pueden exigir a la Sociedad la prestación a su favor (*record date*): 30 de junio de 2025.
- Fecha de pago: 1 de julio de 2025.

Miércoles, 25 de junio 2025

. El Consejo de Administración de **IBERDROLA (IBE)** acordó ejecutar el primer aumento de capital liberado y el pago complementario del dividendo correspondiente al ejercicio 2024. Como viene siendo habitual, en esta edición del sistema de dividendo opcional "Iberdrola Retribución Flexible" los accionistas de la Sociedad podrán elegir entre las siguientes opciones:

- (i) percibir su retribución mediante la entrega de acciones nuevas totalmente liberadas;
- (ii) transmitir sus derechos de asignación gratuita en el mercado; o
- (iii) recibir su retribución en efectivo mediante el cobro del Dividendo Complementario.

Los accionistas de IBE recibirán un derecho de asignación gratuita por cada acción de IBE que posean. La sociedad estima que el importe bruto del Dividendo Complementario por acción será de, al menos, EUR 0,404. El calendario de ejecución de esta primera edición del sistema de dividendo opcional "Iberdrola Retribución Flexible" de 2025 será el siguiente:

- **2 de julio de 2025** Comunicación del número de derechos de asignación gratuita necesarios para recibir una acción y del importe del dividendo complementario bruto por acción.
- **3 de julio de 2025** Publicación del anuncio de la ejecución del Aumento de Capital en el Boletín Oficial del Registro Mercantil. Último día en el que se negocian las acciones de IBE con derecho a participar en el sistema de dividendo opcional "Iberdrola Retribución Flexible", esto es, con el derecho a optar por alguna de las Opciones de Retribución Flexible que ofrece este sistema (incluido el Dividendo Complementario) (*last trading date*).
- **4 de julio de 2025** Fecha de referencia (*ex date*) desde la cual –inclusive– las acciones de IBE se negocian sin derecho a participar en el sistema de dividendo opcional "Iberdrola Retribución Flexible". Comienzo del periodo común de elección y del periodo de negociación de los derechos de asignación gratuita.
- **17 de julio de 2025** Fin del Periodo Común de Elección y del periodo de negociación de los derechos de asignación gratuita.
- **28 de julio de 2025** Pago del dividendo complementario a quienes hubieran optado por recibir efectivo mediante esta Opción de Retribución Flexible. Alta de las nuevas acciones que se emitirán en virtud del Aumento de Capital en los registros contables de "Sociedad de Gestión de los Sistemas de Registro, Compensación y Liquidación de Valores, S.A. Unipersonal" (IBERCLEAR).
- **30 de julio de 2025** Fecha prevista para el inicio de la contratación ordinaria de las nuevas acciones que se emitirán en virtud del aumento de capital.

Por otro lado, el Consejo de Administración de IBE acordó nombrar a D. Pedro Azagra Blázquez consejero de la sociedad, con la calificación de ejecutivo, por el procedimiento de cooptación y por el plazo que resta hasta que se reúna la Junta General de Accionistas, así como consejero delegado, en ambos casos, previo informe favorable de la Comisión de Nombramientos, para cubrir la vacante producida por la puesta a disposición de los citados dos cargos por don Armando Martínez exdáctulo. El señor Azagra Blázquez desempeñaba hasta la fecha el cargo de consejero delegado de "Avangrid, Inc.", filial de IBE en EEUU.

. Conforme a los acuerdos adoptados en la Junta General Ordinaria de Accionistas de MFE-**MEDIAFOREUROPE (MFE)**, celebrada el 18 de junio de 2025, el dividendo ordinario correspondiente al ejercicio 2024 se pagará el próximo 25 de junio de 2025, ascendiendo a un total de EUR 151.504.911,54, equivalente a EUR 0,27 brutos por acción.

Las fechas relevantes de este reparto son las siguientes:

- 20 de junio de 2025. Último día de negociación de las acciones de MFE con derecho a percibir el dividendo (*last trading date*).
- 23 de junio de 2025. Fecha desde la cual –inclusive– las acciones de MFE cotizan sin derecho a percibir el dividendo (*ex-date*).
- 24 de junio de 2025. Fecha en la que se determinan los titulares inscritos con derecho a percibir el dividendo (*record date*).
- 25 de junio de 2025. Fecha de pago del dividendo.

Miércoles, 25 de junio 2025

. **NEINOR HOMES (HOME)** informó a la CNMV que su Consejo de Administración ha aprobado llevar a cabo un aumento de capital social en un importe nominal máximo de EUR 77.067.876,02 mediante la emisión de hasta 14.993.750 nuevas acciones ordinarias de la sociedad, de EUR 5,14 de valor nominal cada una, de la misma clase y serie que las actualmente en circulación, con cargo a aportaciones dinerarias y con exclusión del derecho de suscripción preferente de los accionistas de la sociedad, a través de una colocación privada dirigida exclusivamente a inversores cualificados. El aumento ha sido aprobado por el Consejo de Administración de la sociedad en virtud de la autorización otorgada por su Junta General ordinaria de Accionistas de la sociedad celebrada el 13 de abril de 2022.

El aumento se llevará a cabo a través de un procedimiento privado de colocación acelerada (*accelerated bookbuilding*), que se espera que finalice el 25 de junio de 2025, no más tarde de las 8:00 horas (CEST), si bien podrá prorrogarse por acuerdo entre la sociedad y los managers si lo consideran oportuno.

El importe neto obtenido del Aumento se destinará a financiar parcialmente la oferta pública voluntaria de adquisición (OPA) de la totalidad de las acciones de **AEDAS HOMES (AEDAS)** formulada por una filial íntegramente participada por la sociedad, y que fue anunciada al mercado el 16 de junio de 2025.

Posteriormente, HOME ha fijado los términos y condiciones definitivos del aumento que se indican a continuación:

- El precio de emisión (valor nominal y prima de emisión) de las acciones nuevas se fija en EUR 15,25 por acción nueva, lo que representa un descuento de aproximadamente el 8% sobre el último precio de cotización disponible de las acciones de HOME (es decir, EUR 16,58 por acción al cierre de la sesión bursátil del 24 de junio de 2025).
- El importe total efectivo del aumento será de EUR 228.654.687,50. En consecuencia, el aumento se ejecutará por un importe nominal de EUR 77.067.875,00 mediante la emisión de 14.993.750 acciones.
- Las acciones nuevas representan un importe próximo, pero inferior, al 20% del capital social de HOME antes del aumento y aproximadamente el 16,67% del capital social tras el aumento.
- El libro de órdenes ha quedado ampliamente sobre suscrito, al recibir HOME órdenes de suscripción por valor de aproximadamente 6x las acciones ofrecidas al precio de emisión.

. **AMPER (AMP)** informa al mercado que las escrituras relativas a la ejecución de la ampliación de capital por conversión de Warrants y a la ejecución de la ampliación de capital de la Operación de Navacel han quedado inscritas en el Registro Mercantil de Madrid el 16 de junio de 2025 y el 18 de junio de 2025, respectivamente. El capital social de AMP resultante tras las ampliaciones de capital es de EUR 79.143.906,25, representado por 1.582.878.125 acciones en circulación, de EUR 0,05 de valor nominal cada una de ellas.

En el día de ayer, las Sociedades Rectoras de las Bolsas de Valores españolas han acordado, con efectos desde el día 25 de junio de 2025 (incluido), la admisión a cotización de las Nuevas Acciones en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia, a través del Sistema de Interconexión Bursátil (Mercado Continuo).

. En relación con la invitación por parte de **SANTANDER (SAN)** a los tenedores de la emisión en circulación "EUR 1,500,000,000 4.375% Non-Step-Up Non-Cumulative Contingent Convertible Perpetual Preferred Tier 1 Securities (ISIN: XS2102912966)" a ofrecer las Participaciones Preferentes de las que sean titulares para su recompra por el oferente a cambio de efectivo por un importe nominal total de hasta el importe máximo de aceptación y la intención de emitir una nueva serie de participaciones preferentes perpetuas contingentemente convertibles, SAN anunció ayer que han quedado fijados (i) los términos y condiciones finales de la emisión de las nuevas participaciones preferentes, cuyo importe nominal agregado ascenderá a EUR 1.500.000.000, y (ii) el importe máximo de aceptación con respecto a la oferta en EUR 1.500.000.000 en importe nominal agregado de participaciones preferentes.

Miércoles, 25 de junio 2025

La remuneración de las nuevas participaciones preferentes, cuyo pago está sujeto a ciertas condiciones y es además discrecional, ha quedado fijada en un 6,00% anual para los primeros seis años (2 de julio de 2031), revisándose a partir de entonces, cada quinquenio aplicando un margen de 381,9 puntos básicos sobre el tipo mid-Swap a cinco años aplicable (5-year Mid-Swap Rate). Una vez emitidas, las Nuevas Participaciones Preferentes computarán como capital de nivel 1 adicional (*additional tier 1*) de SAN.

Las nuevas participaciones preferentes son perpetuas, aunque pueden ser amortizadas en determinadas circunstancias, y quedarían convertidas en acciones ordinarias de nueva emisión de SAN si la entidad o su grupo consolidable presentasen una ratio de capital de nivel 1 ordinario (common equity tier 1 ratio o CET1) inferior al 5,125%. La ratio CET1 de SAN a nivel consolidado a 31 de marzo de 2025 era del 12,9%. Asimismo, SAN informa que solicitará la admisión a negociación de las nuevas participaciones preferentes en el *Global Exchange Market de Euronext Dublin*,

. El diario *Expansión* informa hoy que el ministerio de Transición Ecológica puso ayer en marcha una serie de medidas a través de un macro decreto para evitar apagones como el que ocurrió el pasado 28 de abril. En el mismo, que se prevé que entre hoy en vigor, se incluyen la realización de ITV permanentes a **IBERDROLA (IBE)**, **ENDESA (ELE)** y **NATURGY (NTGY)** por parte de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC); otorgar poder absoluto a **REDEIA (RED)** para vigilar 30 millones de contratos de luz; la implantación de una normativa revisable cada dos años para que el sistema no se desmande; una menor burocracia para las renovables; la adopción de medidas anti especulación contra los *data centers*; rebajas de luz a la industria; incentivos fiscales a las nuevas instalaciones verdes.

. Según informa hoy *Expansión*, **INDRA (IDR)** ha alcanzado un acuerdo para la adquisición de El Tallerón de **DURO FELGUERA (MDF)** por un importe de EUR 3,6 millones. Con este movimiento, IDR apunta su estrategia de crecimiento en vehículos terrestres, iniciada con la toma de control del consorcio Tess Defence, fabricante del 8x8 Dragón, y que se consolidó con la creación de la filial Indra Land Vehicles.

. **ACCIONA ENERGÍA (ANE)** ha anunciado hoy un acuerdo con Luz del Sur S.A.A., una de las empresas de energía más importantes de Perú, para la venta del parque eólico San Juan de Marcona, ubicado en la región de Ica (Perú), por un valor de hasta \$ 253 millones más los ajustes normales de caja en este tipo de operaciones. El activo está libre de deuda. Con una potencia de 135,7 MW, San Juan de Marcona entró en operación comercial a finales de 2023 y es uno de los proyectos de generación renovable más relevantes del país.

La operación está sujeta al cumplimiento de ciertas condiciones establecidas en el contrato, incluida la aprobación de las autorizaciones correspondientes, entre ellas la del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI). Está previsto que la transacción se cierre antes de final de año.

Con esta operación, ANE avanza en su estrategia de rotación selectiva de activos orientada a la cristalización de valor y al mantenimiento de un sólido perfil crediticio, consolidando su crecimiento y modelo de negocio como líder global en renovables.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"